
                                                                                                                                                                                     
 

 

RAPPORT D’ACTIVITE DE LA SECRETAIRE GENERALE  
 

 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

 

L’année 2023 a très bien commencé puisque nous avons pu afin organiser une soirée SHIN après 

3 années blanches. Ce fut un véritable moment de retrouvailles avec un seul bémol à cette belle 

soirée, l’absence de notre Monsieur CULTURE JUDO, Jean-Claude THIREAU qui a dû se tenir 

éloigné des tatamis quelques temps pour des raisons de santé.  

 

Côté sportif comme évoqué lors de notre dernière assemblée générale, il a été organisé un stage 

de cohésion au mois d’août à SAINT-PE de BIGORRE pour relancer une dynamique entre les futurs 

athlètes de notre département. 

Le calendrier sportif a été organisé sous un nouveau découpage avec une modification des 

zones : 

La zone A regroupe dorénavant les départements 17-79-86 et la zone B ceux du 16-24-19-87-

23. 

Cette nouvelle répartition géographique a ainsi permis de répondre aux attentes des enseignants, 

des clubs et des parents. 

La rentrée 2023 s’est faite également avec un fort accent mis sur la commotion cérébrale et des 

protocoles mis en place accompagnés de formations auprès de nos arbitres et enseignants. 

 

Au cours de cette année, plusieurs actions ont été menées par le Comité et son équipe : 

 

• Soirée SHIN en janvier 

• Circuit par équipe Poussin(e)s au mois de juin  

• Opération Clubs Mickey sur nos côtes royannaises au mois de juillet 

• Stages de cohésion en aout 

• Réunion des présidents et stage PSC1 en septembre 

• Coupe d’Automne minimes  

• Challenge Guy Thomas en décembre 

 

Mais aussi : 

 

• Des entraînements de masse et notamment avec nos amis vosgiens en juillet 

• Des stages départementaux à chaque vacances scolaires 

• Un stage cadet(te)s à Coulounieix-Chamiers (Vacances de Toussaint) 

• Des regroupements inter générations SPORT ADAPTE  

• Des stages de préparation aux passages de grades 

 

 

 

 

COMITE CHARENTE MARITIME JUDO 
 

FEDERATION FRANCAISE DE JUDO-JUJITSU, KENDO ET 

DISCIPLINES ASSOCIEES 



 

 

 

Comité 

 

Sur l’année 2023, le Comité s’est réuni 6 fois en conseil d’administration élargi :  

 Le 25 février, 20 avril, le 11/05 et le 14/12 en Visio. 

 Le 22 juillet et le 11 novembre en présentiel. 

 

Licences 

 

En mai 2023 nous étions à 5007 licences, la Charente-Maritime était à trente unités de son record 

des dernières années (5037 au 31 août 2017). La moyenne sur les 8 dernières années étant de 4444 

licences, c’est donc une progression de 12,5 % en 2023. Les licences du département représentent 

10% de la Ligue Nouvelle Aquitaine. Nous avons fini en août à 5058 licences. 

 

En décembre et plus précisément le 5 décembre La Charente Maritime était le premier département 

de la région en progression de licences +21%, au nombre référent de l'an passé à la même date. 

  

Ces résultats ne sont que le reflet de votre dynamisme, vous, les clubs, les enseignants mais 

également les bénévoles avec tous, la même volonté que celle de promouvoir le judo sur notre 

territoire. 

 

Fédération  

 

Une campagne de labellisation a été lancée pour encourager les clubs volontaires de judo à se 

développer et à être reconnus pour leur qualité d’enseignement et leur engagement. Au sein de notre 

département 10 clubs ont été récompensés : 

 2 labels argent : Rouffiac et Rochefort 

 8 labels bronze : Ferrières, St Pierre Oléron, Aigrefeuille, Chaniers, Pont l’Abbé d’Arnoult, Saint 

Jean d’Angély, Gémozac, Aunis Judo 17  

 

La préoccupation de la rentrée 2023 pour de nombreux clubs et à juste titre a été la mise en œuvre 

de nouvelles qualifications fédérales (Certificat Assistant Professeur, Certificat Animateur Fédéral.) 

 

L’année 2023 fut également l’année préparatoire des jeux olympiques de Paris 2024 et à ce 

titre la Fédération a acheté 5 000 billets afin de permettre aux acteurs de vivre la magie des jeux. 

Notre comité a disposé de 9 lots qui ont été attribués par tirage au sort le 23 juin 2023 parmi les 

clubs présents. 

 

Enfin pour rappel le Comité dispose d’un site internet et d’une page Facebook ; l’ensemble des 

informations qu’elles soient de nature sportive ou administrative y sont transmises par Jean-Marc 

Pasquier et Laetitia Jeaud.  

 

Sachez également que vous trouverez sur le site de la Fédération tous les textes officiels mis à 

jour et sur votre espace club un grand nombre d’informations. 

 

Pour conclure, je vous remercie pour la confiance que vous nous accordez dans la gestion du 

Comité.  

Je reste à votre disposition et vous remercie pour votre attention.  

 

 

 

Alexandra FERRARI, 

Secrétaire Générale 



 

 
 


